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                        Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima terceira SESSÃO ORDINÁRIA, 
da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores, Ionice da Silva Cegaspine, Solange Semensatto Amengual, Jocinei Santos da 
Silva e Dalvana dos Passos Garcia. Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve  RECEBIDAS DE TERCEIROS: Edital de 
convocação da APAE convocando todos Associados e Pais para Assembléia Geral 
Ordinária. EXPEDIDAS PREFEITURA: Of. n° 020/15 enviando proposições aprovadas na 
sessão ordinária de 23 de abril de 2015; Of. n° 023/15 reiterando respostas de pedidos que 
não obtveram resposta a contento dos seus autores.EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. 
No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial 
o Fabio e a Natália que se faziam presentes. Agradeceu ao grupo da UBS Dr. Solon Tavares 
que estiveram passando informação e mostrando o trabalho de prevenção e saúde que está 
sendo feito pelo grupo. Comentou que passaram informações importantes que o mesmo, 
como Vereador não sabia, parabenizou e falou que irá divulgar os serviços que puder. 
Agradeceu ao Mateus e o Severino que estavam presentes no grupo. Deixou um lembrete 
que a campanha de vacinação da gripe começou hoje e irá até dia vinte e dois de maio e 
pediu para os presentes divulgarem, pois é importante principalmente para os idosos. 
Parabenizou a administração da Capela São Pedro pela grande festa e comentou sobre o 
grande número de pessoas que se fizeram presentes. Parabenizou ao Alvício pelo 
carreiramento que aconteceu no domingo. Comentou sobre os eventos de vaca mecânica e 
vaca viva que aconteceram no final de semana e parabenizou seus organizadores. 
Agradeceu ao Secretário de Obras pelos serviços realizados no Cerro dos Abreus, 
comentou que ficaram bem feitos e pediu que continuasse trabalhando assim, pois estamos 
passando um período horrível com nossas estradas. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Relatou que para felicidade do município, hoje aconteceu na Casa uma espécie de 
demonstração do grupo que o Vereador Nércio falou. Comentou que ouve muitas críticas e 
que existiu um comentário de um colega que o Vereador havia dito que a saúde estava 
perfeita, o que o mesmo negou ter dito. Relatou que na parte da saúde está se fazendo um 
bom trabalho, mas sempre acontece algum deslize, pois é movida através de seres 
humanos, que são suscetíveis a erros e acrescentou que considera que as falhas não são 
propositais, mas são erros na tentativa de acertos, pois não acredita que uma pessoa, que 
se inscreve para trabalhar em um posto de saúde ou adquire um diploma, vá cometer um 
erro propositalmente. Relatou que é uma situação melindrosa e afirmou que sempre diz que 
uma pessoa que vai ao posto de saúde, vai com um problema gravíssimo e não quer voltar 
com dois, e além de querer, merece no mínimo um bom atendimento pessoal. Relatou que 
houve muitas surpresas positivas porque não sabia que os serviços de saúde estavam 
sendo tão bem desenvolvidos. Comentou que os Vereadores são eleitos para representar o 
povo e apoiar as entidades que trazem benefícios aos munícipes, porque é um dever e não 
favor de quem assume áreas e secretarias importantes, porém tem alguém que não quer 
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fazer. Disse acreditar que haverá avanço nessa área, pois temos, coordenando esse grupo, 
uma pessoa que trabalhou no ESF, a Nádia, que deixou Sertão Santana, um exemplo 
profissional, e acredita que isso ela leva consigo onde vai trabalhar. Relatou que foi 
comentado que o município estaria gastando demais com saúde, justamente num momento 
em que as estradas estavam em péssimas condições. Admitia que tivessem razão, mas 
aconteceram alguns avanços e a Secretaria de Obras, com a colaboração de São Pedro, 
pode fazer uma grande parte das obras. Comentou sobre as estradas feitas em Cerro dos 
Abreus, onde não fez nenhuma indicação, mas muito cobrou verbalmente da Administração. 
Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores 
e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a Associação da Linha Brandão e o 
Presidente Vanderlei pelos Jogos Rurais que aconteceram sábado. Falou que estavam bem 
organizados e o povo daquele lugar é bem acolhedor, também comentou que junto com seu 
colega Tiago teve a oportunidade de tirar o primeiro lugar no futebol. Falou que o juiz 
conduziu bem as partidas, ganhou um cartão amarelo, mas está tudo bem. Pediu desculpas 
ao “Chuin” por não poder comparecer no rodeio de vaca mecânica e também pediu 
desculpas por não ter ido na festa da Boca do Campo. Agradeceu ao pessoal da saúde que 
esteve na Câmara nessa tarde e comentou que está ficando satisfeito por ver a prevenção, 
pois estava apavorado com os gastos na saúde e agora tem bons resultados e acredita que 
o ano de dois mil e quinze tem probabilidade de ser bom também. Comentou sobre trabalho 
que está sendo feito na questão da dengue sugerindo mais atenção aos pneus velhos 
jogados fora, inclusive no pátio da prefeitura. Relatou que ficou preocupado com número de 
beneficiados pelo Bolsa Família, o qual  o mesmo acha bom até certo ponto, são 
quatrocentos e noventa e seis famílias, podendo passar de mil e quinhentas pessoas 
beneficiadas. Comentou que recebeu reclamações que está faltando remédio na Farmácia 
Popular e acha que estão faltando com essa questão, porque as pessoas não podem ficar 
sem remédios de uso contínuo. Falou que na próxima semana vai colocar um pedido de 
informação sobre a economia que a prefeitura teve na época do horário reduzido, quer saber 
se realmente houve economia. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial a Natália e 
o Fábio que vieram pedir colaboração para a oitava série da Escola D. Pedro II. Agradeceu a 
Associação da Linha Brandão pela realização dos Jogos Comunitários Rurais e falou que 
por motivos pessoais não pode se fazer presente. Comentou que havia um número de 
pessoas além do esperado e parabenizou aos Vereadores Tiago e Rodrigo por terem tirado 
o primeiro lugar e ressaltou que os esportistas da Casa têm muito bem representado essa 
Casa. Comentou sobre as estradas e relatou a situação de algumas pontes, dentre essas, 
duas entre a Ponte de Ferro e a propriedade do Sr. Lody, onde as estradas estão bastante 
complicadas, mas as pontes estão oferecendo bastante perigo. Também falou sobre uma 
ponte na localidade de Linha Brandão, onde passa transporte escolar todos os dias. 
Agradeceu ao pessoal do Posto de Saúde que se fez presente durante a tarde e falou que 
tem certeza que estão se empenhando muito. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Parabenizou a Associação da Linha Brandão e todas as associações 
que participaram dos Jogos Rurais. Pediu desculpas por não ter podido se fazer presente 
em alguns eventos, pois tinha também dois aniversários onde esteve presente. Deixou seu 
reconhecimento ao grupo de trabalho da unidade Solon Tavares que fez uma grande 
demonstração dos trabalhos de prevenção, acha que está muito bem alinhado e espera que 
continue, pois as pessoas que estão ali têm grande experiência na área e têm condições 
plenas de fazer um grande trabalho naquela unidade. Comentou também que há partes 
deficientes, mas espera que a Administração solucione os problemas pendentes na unidade. 
Falou que está entrando com um requerimento a uma reunião para que o Secretário da 
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Saúde explique um processo judicial proposto por Nelson da Silva Gimenes postulando a 
realização de cirurgia. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os 
organizadores dos Jogos Comunitários Rurais realizados em Linha Brandão relatando que o 
Deputado Marcelo Morais juntamente com o assessor Urbano Knorst estavam presentes e o 
Deputado confirmou presença no dia oito de maio aqui em Barão do Triunfo. Parabenizou a 
equipe da UBS comentando que estiveram mostrando o trabalho realizado e acha isso de 
grande importância para o povo e os Vereadores ficarem atualizados. Comentou sobre a 
convocação recebida da APAE e deixou registrado que dia vinte de abril a mesma 
completou dez anos e parabenizou a presidente Maria Helena. Comentou sobre um pedido 
de providência seu, sobre a situação da encanação e falta de água na Escola Princesa Dona 
Leopoldina. Comentou que teria outra indicação, mas deixaria sem comentário, pois o tempo 
havia se esgotado. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde na discução do 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA n° 031/15 DO VEREADOR ELOMAR o mesmo foi retirado pelo 
autor. Foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 018/15 DA VEREADORA LAURENI que seja realizado a compra de uma 
carreta de tamanho pequeno para realizar o recolhimento do lixo da Praça Central e das 
ruas da cidade, pois tem trator que poderia ser usado para este fim. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 028/15 DO VEREADOR ILO que seja providenciado reconstrução da 
ponte na estrada da Produção em Varzinha nas proximidades da residência do Senhor 
Chico Trapp. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 029/15 DO VEREADOR ILO que seja 
providenciado patrolamento e melhorias na estrada que sai da Boca do Campo, passando 
pela residência de Lauro Vandaime Vieira, Juvenil até a divisa do Município com 
reconstrução de uma ponte localizada na mesma estrada. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
030/15 DA VEREADORA LAURENI que seja providenciado com urgência a construção de 
um poço artesiano para a Escola Princesa Dona Leopoldina, pois os alunos estão tendo que 
levar água para a escola, onde a escola está usando água emprestada do morador a cima 
da rua em frente da escola que cede a água através de mangueiras que estão rachadas e 
expostas colocando uma grande quantia de água fora, pois os carros passam por cima da 
mesma. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 032/15 DO VEREADOR ELOMAR que seja 
providenciado patrolamento, escascalhamento nas estradas que segue, partindo da 
Produção até o Passo Grande, passando pelas residências do Senhor Valdomiro Vaz, Silvio 
Pelegrino, seguindo em todos os pontos necessários, com melhorias na entradas das 
residências. REQUERIMENTO 003/15 DO VEREADOR ELOMAR requer que seja feito 
convocação a Secretária da Saúde deste Município a fim de prestar esclarecimento sobre o 
Processo Judicial de nº 032/1.13.0002751-0 (CNJ: 0005886-68.2013.8.21.0032) comarca de 
São Jerônimo contra o Município referente a objeto de antecipação de Tutela em ação 
ordinária proposta por Nelson da Silva Gimenes postulando a realização de cirurgia, onde 
segue em anexo cópia de mandado de concessão de liminar e citação, expedida em 
07/10/2013.  Convocação esta de reunião a realizar-se no dia 11/05/2015 às 14:00h. 
Também foi aprovado por unanimidade a DIÁRIA DOS VEREADORES MARCOS, TIAGO E 
ILO,  que no dia 18 de abril estivemos participando de uma reunião da ACVERC na Câmara 
de Vereadores de São Jerônimo, onde teve como pauta a apresentação do planejamento do 
Fórum Político Regional da ACVERC que será realizado no dia oito de maio, Trabalho de 
prevenção do Câncer de Mama, Preparação e formação de jovens através da montagem de 
um CT de futebol nos Municípios, entre outros assuntos gerais.  Após, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, 
saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Relatou que ficou 
bastante comovido com o requerimento do Vereador Elomar e acrescentou que a situação 
da saúde no País é péssima e isso repercute nos municípios mais afastados e acha que é 
hora de se voltar às necessidades dos munícipes. Deixou um recado ao Sr. Nelson que, no 
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que tiver no alcance, juntamente com a bancada do PTB, estará mobilizado nesse caso, e 
espera que o município resolva mais rápido possível. Explicou que o preço colocado pela 
justiça não significa exatamente o preço de uma cirurgia. Usou a palavra o VEREADOR 
RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua 
primeira saudação. Comentou que as construções das casas do Programa Minha Casa 
Minha Vida serão retomadas, houve problemas com algumas pessoas que estavam 
pagando, houve mudança no que foi afirmado anteriormente em relação à forma de 
pagamento, mas deseja que as obras sejam retomadas com a nova empreiteira contratada. 
Agradeceu a presença do Fabio e da Natália e pediu para os mesmos convidarem os 
colegas e familiares para o Fórum Regional da ACVERC, falando que estarão presentes 
várias pessoas de municípios vizinhos e vários Deputados. Usou a palavra o VEREADOR 
TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Agradeceu os representantes da oitava série da Escola D. Pedro II, 
Fabio e Natália, dizendo que está sempre disposto a ajudar. Parabenizou os organizadores 
dos Jogos Comunitários Rurais, EMATER, Secretário dos Esportes, Secretário da 
Agricultura, comunidades participantes e principalmente a comunidade da Linha Brandão. 
Destacou a sua associação que organizou um time de futebol e foi campeão pelo segundo 
ano seguido e a modalidade de vaca mecânica, que nesse ano foi uma inovação. 
Parabenizou ao Marcelo Lanzarini, presidente da Capela São Pedro, pela organização de 
uma grande festa realizada no domingo. Agradeceu os representantes da UBS, enfermeira 
Nádia e demais Enfermeiras que estiveram passando vários dados da situação da saúde no 
município, o que o mesmo acha muito importante todos os vereadores participarem, pois se 
forem questionados saberão como responder. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Agradeceu quem estava presente, dizendo que os Vereadores não são autoridade, 
são funcionários. Pediu desculpas aos Vereadores, pois não pode estar presente às duas 
horas na reunião para inicio de uma comissão e disse estar à disposição para ajudar no que 
for preciso. Parabenizou a comunidade da Capela São Pedro pela bela festa, tradicional no 
nosso município, e também a comunidade da Linha Brandão, EMATER, e demais 
organizadores dos Jogos Rurais. Comentou sobre a questão da limpeza urbana, dizendo 
que a Secretária da Fazenda esteve contatando uma equipe de limpeza geral. Defendeu a 
ideia dando exemplo de Sertão Santana que contratou uma equipe de limpeza terceirizada e 
deu muito certo naquela cidade. Reforçou o convite do Fórum Regional da ACVERC 
comentando que foi distribuído convites na cidade, vai ser colocado um carro de som 
anunciando o evento e pediu aos Vereadores para convidar o maior número de pessoas 
possível, em especial aos Vereadores Ilo e Diogo para fazer um convite especial aos 
transportadores, assim como os taxistas, para se fazer presentes dia oito de maio. Sobre a 
questão das pontes, que foi falado anteriormente por outros Vereadores, comentou que já foi 
passado um conselho para Secretaria de Obras para solucionar esse problema. Sugeriu a 
criação de duas equipes para fazer a conservação das estradas, dizendo que solucionaria a 
maioria dos problemas com as estradas. Agradeceu e parabenizou a equipe da UBS, que 
futuramente será EACS, pela explanação que fizeram aqui na Câmara. Falou que a 
prevenção trará muito benefício para o município e para os munícipes porque é gasto vinte e 
sete por cento do orçamento em saúde, que é uma prioridade, mas se prevenisse sobraria 
uma parte dos vinte e sete por cento para outras áreas. Explicou que o município é um 
conjunto de engrenagens, onde se uma quebrar as outras não funcionam. Agradeceu, pela 
visita rápida, os Vereadores de São Jerônimo que passaram por aqui em direção à Costa do 
Sutil, onde fariam uma Sessão Itinerante, o que o Presidente defendeu e falou que ainda 
esse ano também quer fazer uma Sessão Itinerante em alguma comunidade do nosso 
município que nos acolha. Comentou que a Escola Estadual dessa cidade foi convidada 
para escolher uma turma do terceiro ano, onde eles têm um sistema de seminário integrado, 
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para fazer um trabalho ou uma pesquisa do teor do Fórum Regional para colocar junto ao 
nosso rol de documentação em busca do asfaltamento. Relembrou a Vereadora Laureni que 
a Assembléia Geral Ordinária da APAE será quarta-feira às dezenove horas e trinta minutos. 
Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos 
para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia quatro de maio de dois mil e quinze, na 
mesma hora e local. 
                       
 
 

Sala de Sessões, 27 de abril de 2015. 
 
 
 
 

                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  


